

Grupo Renfe

FeSMC-UGT Informa

Comunicado 61

El CGE de Renfe mantiene una reunión ministerial

sobre Rodalies y Renfe Mercancías

Hoy, **17 de octubre de 2024**, **UGT** junto al resto de sindicatos que componen el Comité General de Empresa del Grupo Renfe tras la última Comisión de conflictos, hemos mantenido una **reunión** informativa **con** el ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, **Óscar Puente**, el secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, **José Antonio Santano**, el presidente de Renfe, **Raül Blanco**, y el director general de organización y talento de Renfe, **Lucas Calzado**.

En dicha reunión, convocada por el Ministerio, hemos mantenido nuestra firme posición de **respetar** los acuerdos firmados de desconvocatoria de huelga de Rodalies, así como la **necesidad de que** en el acuerdo de Renfe Mercancías para la entrada de un socio externo, **se deben mantener las cargas de trabajo que ya existen** que competen a todos los trabajadores y trabajadoras de Renfe Mercancías, así como aquellas que afecten a la plantilla de Ingeniería y Mantenimiento, en definitiva, **trabajamos** en todos los ámbitos para que todas las cargas que ya están, **sigan en las mejores manos del sector** ferroviario, es decir, **las de los trabajadores y trabajadoras de Renfe.**

El Ministerio ha mantenido su voluntad de hacernos partícipes mediante el diálogo permanente para llegar a acuerdos y de cumplir lo firmado en la desconvocatoria, siendo la voluntad del nuevo gobierno de la Generalitat en que todo sea acordado, así como continuar con los grupos de trabajo, manteniendo la voluntad de citarnos para los avances y negociaciones, de los cuales, os informaremos según se vayan produciendo.

Desde UGT agradecemos la actitud dialogante del ministerio, así como expresar nuestra voluntad de negociar y llegar acuerdos, no obstante, queremos recordar que desde UGT seguiremos trabajando para mantener y ampliar derechos, siendo nuestra voluntad y enfoque, que se verá plasmado en el IV Convenio Colectivo del Grupo Renfe, buscando con este nuevo y mejorado convenio reforzar la posición hegemónica de la empresa en el sector ferroviario, para que la empresa pública siga liderando y marcando el tono dentro del mundo ferroviario a nivel nacional.

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS



